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I would like to thank all those who took a serious interest in this magazine for
the  effort  they  put  into  the  invitation,  whether  the  emails  would  have  been
received or not. It was very worthwhile for us. Thank you, thank you!
Alle  serieuze  geïnteresseerden  van  dit  Magazine  dank  ik  hartelijk  voor  de
genomen moeite op de uitnodiging of de mail wel of niet  ontvangen was. Het
heeft ons veel opgeleverd. Dank, dank!
Allen, die sich ernsthaft für dieses Magazin interessierten, danke ich sehr für die
Mühe, die sie sich mit der Einladung gemacht haben, ob die E-Mails wohl oder
nicht angekommen wären. Es hat sich für uns sehr gelohnt. Danke, danke!

Should anyone occasionally stop receiving the bulletins, write to us!
You  can  also  find  it  on  the  home  page  www.zelfbeschouwing.info  in  the
section: INTERNAT.

Mocht iemand af en toe de bulletins niet meer ontvangen, schrijf het ons!
Je kunt het ook terugvinden in de homepage www.zelfbeschouwing.info in de
rubriek: INTERNAT.

Sollte jemand gelegentlich die Bulletins nicht mehr erhalten, schreiben Sie uns!
Sie finden sie  auch auf  der Homepage www.zelfbeschouwing.info  unter  der
Rubrik: INTERNAT.

  Des jours de fête à ne pas oubliere 

Jours de commémoration 

Les  jours  de  fête,  les  dimanches,  les  anniversaires,  les  jours  commémoratifs,  etc.  sont
généralement des jours qui sont célébrés EXACTEMENT ces jours-là. Ils ont tous un nom,

mailto:neue.offenbarung@gmail.com
http://www.zelfbeschouwing.info/


3

mais presque personne ne se demande quelle est la véritable raison d'être d'un "jour de fête".
Jakob Lorber est très clair à ce sujet dans ses écrits et décrit que les jours commémoratifs ou
les jours fériés avec des manifestations extérieures sont une abomination pour la Divinité. En
lisant  les  livres  'The  Natural  Sun',  'Heavenly  Gifts'  et  d'autres  écrits  de  Lorber,  nous
découvrons comment les gens du Soleil traitent les 'jours de fête' et comment ils peuvent nous
servir d'exemple.

Par exemple, le Seigneur  nous informe dans le livre susmentionné:  "Lorsque les
habitants voient cette étoile fixe, que vous appelez Sirius, se lever comme l'étoile la
plus grande et la plus rayonnante, alors commence un jour de repos qui dure
jusqu'à  ce  que  cette  étoile  soit  montée  approximativement  au  zénith,  pour
lequel un temps d'un peu plus de sept jours est nécessaire dans vos jours
terrestres.

Pendant  cette  période,  il  n'y  a  donc  ni  travail  ni  apprentissage  nulle  part,  mais
chaque maître de maison reste chez lui avec sa famille. Et pendant cette période,
personne n'est autorisé à mettre le pied au-delà de la limite des piliers d'une maison,
sauf en cas de danger imminent et grave causé par les éléments... Que font donc les
gens dans leur maison pendant cette période ? Ils font certains vœux envers eux-
mêmes et les respectent de manière extrêmement précise pendant cette période. Un
tel  vœu consiste  généralement  en toutes  sortes d'exercices d'abnégation,  ce  qui
ressemble  qui  ressemble  grosso  modo  à  l'abstention  correcte  ou  réelle  des
tentations mondaines  à un véritable jeûne. Mais cela ne se fait  pas de la même
manière dans toutes les maisons, en fonction de certaines faiblesses découvertes
dans la famille d'une maison.

(De nos jours, les "Amish" (pas une secte) sont de nouveau sous les feux de la
rampe de temps en temps. Ils vivent selon les recommandations du Seigneur et sont
également les plus proches de Lui. Chez eux, les maladies sont presque rares).
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Si une famille est très bavarde, un jeûne complet est imposé à toutes les langues
pendant cette période ; personne n'a le droit de prononcer un seul mot pendant cette
période, mais doit se livrer uniquement à des contemplations intérieures.

Il est vrai qu'un tel jeûne serait extrêmement utile et recommandable sur terre
aussi,  surtout  dans les  foyers  où, du  matin  au  soir,  on  profère  beaucoup  de
sottises inutiles, où l'on dégrade le plus possible l'honneur de son prochain et où l'on
multiplie les bavardages insensés.

Et encore : si, dans une maison sur le soleil (naturel), les gens sont très gourmands,
pendant cette période, on mange le moins possible, afin de mettre un terme à cette
faiblesse. S'il y a dans une maison des gens querelleurs, dont le caractère est grosso
modo tel que chacun aime avoir raison et veut que son opinion soit reconnue comme
la  meilleure,  pendant  cette  période,  toute  soif  d'avoir  raison  doit  cesser
complètement, et chacun doit laisser le droit de l'autre incontesté, en particulier ceux
qui, dans une famille, se querellent le plus de la manière susmentionnée. 

Étant donné qu'à cette période, tous les enfants des écoles primaires rentrent à la
maison, il  y a toujours un plus grand nombre de personnes dans chaque maison
d'habitation ; s'il y a des querelleurs parmi eux, cette période et le jeûne qui y est
associé sont très utiles pour eux. Et comme nous l'avons dit, ce jeûne se déroule
différemment dans chaque maison, selon que l'une ou l'autre des faiblesses a été
constatée.

Lorsque l'étoile a atteint le zénith, toutes les portes de la maison sont rouvertes, et
tout le monde se précipite vers les temples pour remercier comme il se doit la force
acquise pendant cette période. À qui ? Vous le comprendrez sans plus tarder. Après
l'action de grâce, la bénédiction mutuelle et la bénédiction générale par le plus grand
prêtre,  tout  le  monde rentre  en  hâte  à  la  maison  et  reprend  le  travail  quotidien
habituel.
Il s'agit là du culte religieux cérémoniel du soleil. Le culte religieux spirituel, quant à
lui, se poursuit sans interruption. En effet, toute la vie d'un habitant du soleil consiste
à apprendre sans cesse la volonté divine et à s'y conformer avec précision, ce qui
constitue certainement la partie la plus spirituelle de tout service religieux. La partie
la plus spirituelle, cependant, est que les gens parlent entre eux de Mon Incarnation
et essaient de se rapprocher de plus en plus de sa grande œuvre d'amour. C'est la
partie la plus spirituelle du culte religieux des habitants du soleil.

Curieusement, du moins pour vous, sur le soleil, la mort d'un être humain est aussi
entraînée  dans  le  culte  religieux.  Pourquoi  ?  Parce  que  mourir  sur  le  soleil,  en
particulier sur cette ceinture, a une valeur spirituelle extraordinaire. Vous allez me
demander : Comment cela se fait-il ? Les gens n'y tombent jamais malades. Mais
lorsque leur esprit a atteint la maturité nécessaire, il détruit sa coquille en un instant
par une explosion flamboyante de son être et s'en va dans un monde supérieur, dont
nous entendrons parler plus tard.

Vous voyez, parce que les gens sur le soleil disparaissent soudainement lorsqu'ils
meurent, cette disparition est célébrée par les habitants du soleil  par un exercice
religieux intérieur et spiritual: le Seigneur est loué parce qu'il a de nouveau libéré
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un frère des liens terrestres et l'a ramené au royaume primordial de toute lumière et
de toute vie." (Le soleil naturel, partie 1, ch. 24:5-13-20)

Ainsi, le souvenir d'un mort sur le soleil n'est pas célébré comme chez vous sur terre,
par de riches cortèges funèbres et des messes subséquentes presque éternelles.
Mais le souvenir d'un homme mort est célébré par la contemplation répétée de ce
qu'il a fait grâce à Ma grâce qui habite en lui. Et cela est incomparablement mieux
que tous les cultes rémunérés pour un mort.  Mais celui qui se laisse payer pour
m'obliger à l'aider par de vaines cérémonies prend toujours le plus mauvais chemin.
Car en vérité Je vous le dis : le coassement d'une grenouille a plus de chances de
m'inciter à accorder une grâce qu'une prière payée. 

Et croyez bien que de tous les vices qu'un homme commet, celui-ci est au sommet, à
savoir  quand  quelqu'un  fait  payer  ses  frères  pour  des  prières  puissantes  et
appropriées.  Une prière pour de l'argent est  à Mes yeux de la salive de bouche
répugnante, du pus et la puanteur la plus abominable ; je n'ai pas besoin de vous en
dire plus ! (Le Soleil Naturel, partie 1, ch. 24:23)

A  partir  de  là,  vous  comprendrez  très  facilement  à  quoi  servent  toutes  ces
cérémonies funéraires richement décorées et les messes d'âmes qui s'ensuivent. Là
encore, je n'ai pas besoin de vous en dire plus, mais je vous renvoie simplement à
l'Evangile. Lisez-le et vous découvrirez quelle récompense J'ai promise aux prêtres
juifs pour avoir menti aux pauvres veuves et aux orphelins en leur faisant miroiter de
longues prières pour de l'argent.  Lorsque vous contemplerez attentivement de tels
textes, vous pourrez y voir très facilement l'état de vos cérémonies funéraires, en
particulier  celles  de  l'Église  catholique  romaine.  (Le  Soleil  Naturel,  partie  1,  ch.
24:24)

Par la suite, le veuf ou la veuve a également des rencontres répétées avec le défunt.
Cependant, une telle apparition d'esprit  n'est vue par personne,  sauf par celui ou
celle avec qui elle est en relation conjugale éternelle. C'est pourquoi, sur le soleil, on
ne se marie pas non plus une seconde fois, mais une seule fois, ne souhaitant rien
d'autre qu'une inséparabilité éternelle avec le thème de son cœur tout au long de sa
vie. C'est certainement la chose la plus remarquable à propos de cette ceinture la
plus importante du soleil. (Le soleil naturel, partie 1, ch. 24:27-29)

Le caractère des habitants de Mercure
Il faut savoir à l'avance que la planète Mercure et la planète Vénus ont presque les
mêmes dispositions. Ainsi, les habitants de cette planète comme ceux de la planète
Vénus sont presque exclusivement des gens de sagesse.

La différence entre eux réside uniquement dans le fait que les habitants de Mercure
veulent devenir sages, et le deviennent en effet grâce à leurs propres expériences
visuelles, dont ils tirent toutes sortes de suppositions et de sages conclusions. C'est
pourquoi, en tant qu'esprits, ces personnes sont aussi extrêmement itinérantes et
veulent  voir  toute  la  création  de leurs  propres  yeux,  afin  de s'informer  et  de  se
convaincre,  selon  leur  être  le  plus  profond,  que  leurs  conclusions  de  sagesse
pendant leur vie physique n'étaient pas erronées. D'une certaine manière, c'est la
principale caractéristique des habitants de Mercure.



6

Si vous voulez considérer les habitants de Vénus, ils  sont fondamentalement les
mêmes que les habitants de Mercure, sauf qu'ils commencent leur école de sagesse
là où les habitants de Mercure arrêtent leur école. En d'autres termes, les habitants
de Mercure pensent d'abord, sur la base de l'expérience acquise, et regardent en
dernier. Les Vénusiens, en revanche, regardent en premier et pensent en dernier sur
la base des expériences qu'ils ont acquises. (Le soleil naturel, partie 1, ch. 25:5,6)

Tout  au  long  des  Nouvelles  Révélations,  le  Seigneur  souligne  que  le  jeûne
(s'abstenir de manger) n'a pas ou peu de valeur si l'on ne l'implique pas. Jeûner
comme le font les païens, et dans certaines religions, qui s'abstiennent de nourriture
pendant plusieurs semaines, mais qui, après cette période de jeûne, "affamés", se
remplissent à nouveau rapidement la panse, cela pourrait  également nuire à leur
santé. 

Le Seigneur dans la deuxième lettre de Laocide : "Mais de même que vous jeûnez
selon la doctrine sans voie qui prétend que vous n'avez qu'un pied sur terre et que
tout le reste est déjà au ciel, de même tous les païens jeûnent et mangent les mets
les plus raffinés les jours de fête et en sont alors plus avides que les jours ordinaires
où ils ont leur nourriture quotidienne" (LAO ; ch. 2:29).

Même dans les Nouvelles Révélations de Jean, le Seigneur mentionne souvent de
telles choses dans divers contextes : "Eh bien, le culte dans le temple, surtout aux
jours de grandes fêtes, était quelque chose de si hideusement stupide et sale, qu'on
ne trouvait rien de semblable nulle part ailleurs sur toute la terre, même chez les
peuples les plus civilisés..." (GJE1-116:8).

Les  jours  de  fête  et  de  commémoration,  on  mange  et  on  boit  généralement  de
manière  "festive",  et  si  la  réunion  peut  être  conviviale,  on  parle  souvent  de
"bavardages" et on ne mentionne pratiquement pas le spirituel.

Jésus dit : "Si un pauvre vient à toi et que tu aies quelque chose, soutiens-le chaque
jour". Un dîner festif annuel ne profite ni au pauvre, ni à vous, et ne me réjouit pas.
Celui qui se souvient de moi doit le faire à toute heure du jour, mais un souvenir
annuel, je ne peux pas l'utiliser" (GJE2-157:6).
Si vous instituez une telle fête, vous ressemblez aux prêtres du temple de Jérusalem
qui,  eux  aussi,  célébraient  des  fêtes  commémoratives  trois  fois  par  an...  Quelle
absurdité que ces fêtes ridicules ! 

Il est vrai que les pharisiens reçoivent dans ces fêtes de si grands sacrifices qu'ils
pourraient vivre généreusement pendant cent ans du produit d'une seule fête, mais
les pauvres doivent se contenter d'un morceau de pain d'à peine un huitième de livre
trois  fois  dans  l'année.  Quelle  folie,  quelle  stupidité,  quel  aveuglement,  quelle
méchanceté égoïste ! 

Que votre table soit donc ce qu'elle est, et vous y célébrerez le plus agréable des
festins pour Moi, si vous rassasiez chaque jour de votre mieux l'un ou l'autre pauvre
à cette table ou à une autre ! " (GJE2-157:7)

Et si un seul et même pauvre vient chaque jour, ne lui demandez pas s'il n'a rien
ailleurs, car cela l'effraierait, de sorte qu'il  n'oserait plus venir chez vous, et votre
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bonne œuvre perdrait ainsi toute valeur à Mes yeux ! Mais Je ne veux pas non plus
que tu donnes le pauvre pain à des vides même physiquement forts et capables de
travailler ; s'ils viennent, donne-leur un travail qu'ils peuvent assumer ! S'ils travaillent
pour vous, donnez-leur aussi à manger et à boire ; mais s'ils ne prennent pas le
travail, ne leur donnez rien à manger non plus ! Car celui qui peut travailler, mais qui
ne veut pas, ne mangera pas non plus !

Si tu agis ainsi, tu me prépareras toujours le plus agréable des festins. Mais avec la
fête annuelle que vous avez prévue, vous devriez toujours vous éloigner de moi ! En
effet, une telle fête annuelle est la plus grande absurdité que l'on puisse imaginer,
car elle ne profite à personne, si ce n'est à l'organisateur de la fête, qui peut tirer
profit des sacrifices de cette fête pour son propre compte ! Pourquoi une période d'un
an serait-elle meilleure qu'un jour ? Par exemple, celui qui célèbre l'anniversaire de
naissance de son père une fois par an, devrait en fait célébrer l'heure de naissance
tous les  jours,  ce  qui  serait  certainement  mieux  que l'anniversaire  de  naissance
annuel !

Je vous le dis, toutes ces fêtes commémoratives des hommes n'ont aucune
valeur à Mes yeux si elles ne sont pas vécues quotidiennement ou plutôt heure
par heure dans le cœur. Nouvelle lune, jubilé, fête de la délivrance de Jérusalem de
l'oppression de Babylone, fête de la reconstruction de la ville et du temple, fête de
Moïse, d'Aaron, de Samuel, de David et de Salomon sont toutes des choses vides de
sens, dans lesquelles il y a à peine autant de vérité que dans la pluie qui est tombée
dans la mer il y a mille ans.

Les gens commencent ces célébrations dans une sorte de renouveau religieux, et au
cours de ce processus, les fêtards se souviennent très clairement de la personne ou
d'un  événement  important  qu'ils  ont  eux-mêmes  vécu,  mais  à  la  deuxième,
troisième, quatrième ou même dixième génération, cela devient une cérémonie
vide de sens, dont des milliers de personnes savent à peine pourquoi elle a
lieu, et plus tard, elle devient complètement païenne.

D'ailleurs, je ne veux pas dire par là que j'ai aboli les vraies fêtes commémoratives,
mais  elles  doivent  amener  dans  le  cœur  non  seulement  l'annuel  mais  aussi  le
quotidien, sinon elles doivent être pratiquées comme mortes et donc sans effet..."
EBAHL dit : "Tout se fera très exactement comme Tu l'as maintenant si gentiment et
si sincèrement montré, ô Seigneur.

Ce faisant,  nous serons beaucoup plus attentifs aux fêtes quotidiennes dans nos
cœurs, et nous pratiquerons aussi la charité de toutes nos forces, et nous tiendrons
ainsi les fêtes les plus glorieuses du souvenir ! Je dis : "Si vous continuez à faire
cela,  je  resterai  aussi  en vous,  et  l'on verra par  là que vous êtes vraiment  mes
disciples" (GJE2-157 : 8-16).

...'Tant  que les  gens construiront  des temples,  observeront  des sabbats  et
d'autres  fêtes  et  les  célébreront  solennellement  par  toutes  sortes  de
cérémonies, les choses iront mal pour l'humanité. De la part de Dieu, chaque
jour n'est-il  pas un jour du Seigneur, où l'on confesse Dieu dans son cœur
fidèlement  et  par-dessus  tout,  et  où  l'on  fait  du  bien  à  son  prochain
spirituellement et physiquement ? "... (GJE8-88:3)
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C'est  pourquoi  le  sabbat  doit  d'abord  devenir  un  vrai  jour  de  travail,  et  chaque
cérémonie doit consister en une action pure selon Ma parole; cela Je le regarderai
toujours avec plaisir,  et Je récompenserai aussi les vrais observateurs du sabbat
avec toute Ma grâce et Mon amour. C'est ainsi que le Seigneur parle maintenant !

Mais ceux qui sanctifient le sabbat comme le font aujourd'hui et depuis longtemps les
serviteurs du temple, et qui attribuent au sabbat, ainsi qu'à certains jours fériés et
jours de nouvelle lune, un certain effet magique de sanctification, ceux-là doivent être
consumés par le flot ardent de Ma juste colère ! C'est aussi ce qu'a dit le Seigneur,
pour qui tous les jours, toutes les semaines, tous les mois et toutes les années sont
parfaitement égaux.

Avez-vous maintenant compris Mon avis, valable pour tous les temps et toutes les éternités ?
Car en vérité, en vérité Je vous le dis, le ciel et la terre, que vous voyez maintenant,
passeront une fois, mais Mes paroles demeureront éternellement ! (GJE8-90:6-8)

Vous ne devez pas me construire des temples de bois, de pierre, d'or et d'argent et
m'y adorer par toutes sortes de cérémonies vaines et insignifiantes, dans lesquelles
je n'ai jamais eu et n'aurai jamais aucun plaisir;  le vrai temple, dans lequel vous
devez m'adorer, doit être vos cœurs qui m'aiment ! Seul le sacrifice de celui qui
M'offre un sacrifice dans son cœur par des œuvres d'amour pour Moi et pour son
prochain  aura  de  la  valeur  auprès  de  Moi,  et  Je  le  récompenserai  par  une  vie
éternelle et bienheureuse dans Mes cieux.

C'est pourquoi vous ne devez pas non plus fixer de jour férié ou de jour de repos en
mon honneur, car chaque jour m'appartient, et vous devez vous souvenir de moi
chaque jour et faire le bien en mon nom. 

Et si vous me demandez quelque chose, retirez-vous dans une petite pièce et priez
en secret, et j'exaucerai votre prière, ainsi parle le Seigneur Dieu Zebaoth à votre
peuple. 
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Abandonnez tous les temples, les idoles, les jours de fête et toutes ces cérémonies
insensées et sans valeur, mais établissez dans vos cœurs de vrais temples qui me
plaisent  et  apportez-moi  des sacrifices de pur  amour désintéressé !  Réparez les
dommages causés par vos actions aux pauvres, aux aveugles et, pour la plupart, à
ceux à qui vous avez menti et que vous avez trompés, alors vous participerez à la
grâce de Dieu ! (GJE10-102:16-19)

Un jour de sabbat, Jésus guérit un hydropique. Les pharisiens, qui étaient assis avec
lui,  s'en aperçurent à leur grande contrariété. Jésus dit  alors : "Si vous voyez un
bœuf ou un âne tomber dans un puits le jour du sabbat, vous le retirez, après tout,
parce que votre propre intérêt l'exige ; mais faire une bonne action à d'autres ou pour
d'autres le jour du sabbat, vous considérez que c'est un péché !

Le Seigneur dit dans "Les Sermons du Seigneur" : "Je voulais leur prouver par là que
la bienfaisance et les bonnes actions ne profanent pas le jour de fête ou le sabbat
prescrit,  mais  qu'elles  le  sanctifient plutôt  que  les  nombreuses  coutumes  et
cérémonies inutiles que l'on accomplit sans réfléchir.

Il y a toujours un jour dans la semaine pour se reposer après un effort physique, pour
se replier sur soi et réfléchir à sa mission spirituelle.

La plupart des gens pensent m'avoir satisfait en restant assis, debout ou en rêvant à
l'église  pendant  quelques  heures,  en  récitant  des  prières  vides  de  sens  ou  en
dormant  paisiblement  pendant  le  sermon  du  prêtre  (pasteur).  Cela  a  pu  flatter
l'ambition du pasteur, puisqu'ils voient l'église pleine de corps humains ; mais les
âmes de ces personnes sont soit occupées par rien du tout, soit par quelque chose
de complètement différent de ce qu'exige l'église ou la religion fondée par Moi.

Ainsi, l'abus se répand de plus en plus, et l'on commence même à faire en sorte que
ce jour ne soit plus un jour de repos, en faisant céder la conscience de ceux qui



10

obéissent pour de l'argent, en leur faisant perdre le peu qu'ils croient encore sans
rien leur donner de mieux en retour.

C'est ainsi que la décadence se poursuit pas à pas. ... Le soleil - et les vacances -
devrait être un frein sûr. Ce devrait être un jour où les puissants devraient donner
aux plus petits un gage de reconnaissance pour le travail accompli. Et pour ceux qui
obéissent, le dimanche et le jour de fête devraient être un jour où ils se rappelleront
qu'un jour de contemplation de son destin spirituel n'est pas de trop ; ce devrait être
le jour où nous laissons le travail se reposer.

En ce jour, Ma nature parle son éternel et même langage à tous les cœurs : "En plus
de  tout  votre  travail,  n'oubliez  pas  le  Créateur,  qui  a  créé  tant  de  choses
merveilleuses et merveilleuses sur cette terre, pour vous rappeler encore et encore
que vous n'êtes pas seulement faits pour ce monde, que votre travail ne doit pas
toujours être matérialiste, mais aussi spirituel ! Reconnaissez celui qui vous conduit,
faibles enfants, avec tant d'amour et de patience et qui vous a placés au milieu des
gloires, qui veut vous faire oublier votre dur labeur au moins un jour par semaine !

Selon l'histoire de la création de Moïse, c'est moi-même, en tant que Créateur, qui ai
institué le jour du repos au septième jour.  Il  était  en quelque sorte l'image de la
manière dont,  après avoir  pris soin  de la matière,  le septième jour,  j'ai  permis à
l'Esprit d'entrer dans l'enveloppe jusqu'alors rigide. Et ce jour, où j'ai élevé la matière
à quelque chose de spirituel, a été le jour de la célébration ou de la consécration.
C'est pourquoi il doit également être célébré par l'homme qui, comme Moi, a travaillé
six jours.

Le septième jour, l'homme doit contempler sa semaine, pour y percevoir la pensée
spirituelle qui l'a conduit à réaliser ce travail. Ce jour devait devenir un jour de fête au
sens  spirituel  du  terme,  au  cours  duquel  il  devait  reconnaître  que  son  travail
hebdomadaire et sa propre existence n'ont pas une base matérielle, mais spirituelle,
dont il devait se souvenir précisément en ce jour plus qu'en d'autres. En ce jour, où
aucun devoir ni aucune heure de travail ne le contraint à un travail matériel, il doit se
souvenir de Ma création, de Mon enseignement, de Mon amour et de Mon sacrifice
pour lui personnellement et pour toute l'humanité.

Par conséquent, ce jour deviendra un jour consacré pour lui, parce que ce jour-là, il
se  débarrassera  du  matériel  et  pourra  se  rapprocher  du  but  spirituel,  élevé  et
grandiose qu'il doit atteindre pour toute la création.

Ainsi, chaque personne devrait célébrer le dimanche comme un jour de souvenir de
Mon amour et de tout ce que J'ai fait pour elle. A partir de ce jour, un doux sentiment
religieux se répandra sur toutes les journées de travail, sanctifiant même le travail le
plus matériel. C'est ainsi que l'homme peut marquer de sa propre divinité tout ce qu'il
fait et tout ce qu'il produit.

Le dimanche et le jour de repos doivent donc être compris et célébrés par vous.
Vous devez toujours vous rappeler qu'un tel jour a existé pour Moi, et que chacun
connaîtra un tel jour de repos lorsqu'il arrivera dans l'autre monde éternel, dépouillé
de son enveloppe matérielle, en tant qu'homme-âme spiritualisé et emportant avec
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lui comme souvenir la conscience d'avoir laissé la marque d'un grand esprit humain,
qui l'a ennobli et l'a rendu digne de toutes ses activités matérielles.

C'est pourquoi, vous aussi, vous devriez considérer ce jour de repos dans un sens
plus élevé, plus spirituel. Voyez la lumière spirituelle briller à travers la dure croûte du
désordre  !  C'est  ce  qui  rend  heureux  :  Spiritualisez  tout,  votre
environnement, vous-même, vos actions et vos paroles !

Non seulement le septième, mais chaque jour où vous avancerez spirituellement, ce
sera pour vous un jour de soleil et de fête, comme le soleil dont ce jour porte le nom
avec vous, qui fera ruisseler la lumière, la chaleur et la vie sur vous et sur votre
entourage. Chaque jour deviendra un jour de fête ou de félicité, lorsque, dignes de
votre Créateur et  reconnaissant clairement votre but,  vous avancerez pas à pas,
jusqu'à ce que vous atteigniez le jour de fête éternel, sans fin, le jour de fête de la
félicité éternelle dans ces espaces, où chaque jour est un jour consacré et un jour de
paix,  comme un Père aimant l'a préparé pour ses enfants il  y a bien longtemps.
Amen. (Sermons du Seigneur, ch. 42)

La date de naissance
Dans le livre "Hemelic Gifts Received" de Jacob Lorber, nous lisons qu'une personne
du  cercle  de  Lorber  lui  a  demandé  d'expliquer  la  célébration  annuelle  d'un
anniversaire de naissance. Le Seigneur a donc dicté ce qui suit à Lorber : Ecrivez
quelque chose à A.H.-W. pour aujourd'hui, qui l'aidera à comprendre  que le Père
céleste sait très bien quand et quel jour un être humain est né dans le monde
selon la chair.

Écoutez, mon cher A. H. W. ! Ce n'est vraiment pas rien qu'un être humain vienne au
monde depuis le ventre de sa mère. Car ce qu'une âme humaine doit mûrir à tous les
stades pour naître dans le monde, croyez-moi, c'est vraiment plus que ce que vous
pouvez comprendre dans l'éternité ! Que devenir un être humain pour Moi-même
ne soit pas une si petite chose, comme certains fous philosophiques en rêvent et
voudraient vous le faire croire, cela prouve tous les actes et toutes les précréations,
qui ont tous été accomplis et faits juste pour l'homme !

Il est donc juste et équitable que même l'anniversaire physique soit un jour
important pour chaque personne, car il ne s'agit pas d'un jour aléatoire,
mais d'un jour bien calculé depuis l'éternité. Nous verrons plus loin pourquoi et
comment un tel jour est un jour bien calculé par l'éternité ! Écoutez donc :

Dans l'espace infini et profond du temps et de l'éternité, selon les nombres 3 et 7,
des esprits semblables à Moi ont été appelés hors de Moi à une existence libre
dans l'abondance la  plus  infinie  de nombres.  Un nombre incommensurable  s'est
séparé de Moi en abusant de sa liberté,  mais un nombre incommensurable s'est
aussi uni à Moi pour toujours. Que devait-il donc arriver à l'innombrable séparé ?
Devait-il périr éternellement, ou devait-il être restauré, était-ce la seule voie possible
pour Moi ?

Ce n'était pas une mince affaire, même pour moi, le Créateur tout-puissant et plein
de sagesse ! Car si je les laisse périr,  la mort est aussi chez moi. Mais si je les
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ramène, c'est la sainteté inviolable de mon ordre éternel qui est menacée. Que faut-il
et doit-on faire ici ? Voici que la solution de ces grandes questions est encore sous
vos yeux, et de nombreuses éternités ne s'achèveront pas avec elle !

Mais  qu'est-ce  qui  l'a  fait  naître,  existe-t-il  maintenant  et  existera-t-il  toujours  ?
L'amour, en tant qu'unique vie en Dieu, a dû se séparer d'une manière ou d'une autre
et s'emparer des myriades d'esprits séparés, les lier par son pouvoir  et  former à
partir  d'eux  d'innombrables  masses  mondiales  de  toutes  sortes  infinies  selon  la
nature des esprits qui y sont enfermés.

Lorsque les mondes ont été formés à partir du soleil primordial, chaque atome du
monde a été calculé jusqu'à la millième partie de seconde où il devait être dissous.
Et  une  fois  le  grand  calcul  fixé,  ce  n'est  qu'alors  que  les  créations  organiques
commencèrent  sur les corps du monde, à travers toutes les étapes, dans l'ordre
suprême, le plus sage et le mieux calculé. Ce n'est qu'alors que vint l'homme, en tant
qu'amalgame le plus parfait de toutes les étapes sans fin qui l'avaient précédé, en
tant que point parfait de réunification de la vie qui s'était jadis retirée de moi !

Mais pour que cette nouvelle formation des anciennes créatures du côté de Dieu ne
soit  pas  en  contradiction  avec  Lui-même,  Dieu  a  dû  se  reformer  d'une  certaine
manière par Mon incarnation, puis construire un nouveau ciel et enfin rendre toute
chose nouvelle comme Lui ! Voyez maintenant, et tout cela se trouve derrière un seul
anniversaire !

Prêtez donc attention à ce qu'il dit pour que vous ayez bientôt un
autre grand anniversaire dans la tête !

Recevez donc cette révélation comme une félicitation pour cet anniversaire dans le
cœur de Moi, votre Père très aimant, et vous aurez une grande joie à chacun de vos
anniversaires, aussi bien ici que sur l'autre rive. Car même de l'autre côté, de tels
jours apparaissent plus glorieux que les autres, sous la bonne forme, pour celui qui
est  concerné  !  Mais  acceptez  aussi  Ma  pleine  bénédiction  paternelle  et  restez
éternellement dans Mon amour ! Amen. [HiG.02_42.10.13,02-12, 13 octobre 1842]

Je vous dis, comme ce même Père : "Quittez le monde et tournez-vous vers Moi tout
seul  !  Et  aimez-Moi,  parce  que  Je  vous  aime  si  tendrement.  Et  le  plus  jeune
anniversaire de votre esprit deviendra bientôt facilement votre nouvel anniversaire
éternel et vivant" [HiG.02_43.02.21.b,06].

Ans le livre "Cadeaux célestes", le Seigneur répond à une question posée dans une
lettre à Wilhelmine Hüttenbrenner, au sujet du nom de naissance. Le Seigneur révèle
que le nom terrestre, donné par les parents, n'a aucune importance. Car le véritable
nom spirituel reste caché à chaque personne jusqu'à aujourd'hui.

Le Seigneur : "Pourquoi voulez-vous toujours m'utiliser comme un jour de félicitations
? Je ne veux rien dire sur les anniversaires du corps, mais qu'est-ce que cela peut
me faire de vos stupides journées du nom ? Je vous ai déjà dit que je n'aimais pas
les  jours  de  fête  terrestres  et  pourtant  vous venez encore  à moi  avec une telle
chose ! 
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Voici le premier jour de vanité, le premier pour les parents, parce qu'ils ne savent pas
du tout sous quel plus beau nom ils doivent faire baptiser leur enfant... Mais je ne
veux  pas  être  plus  difficile  à  cause  de  cela,  seulement  plus  précis.
[HiG.02_47.05.28,02-09]

Ma chère Julie-Martha ! Parce qu'aujourd'hui est un jour particulièrement important
pour toi, parce qu'il te rappelle comme en écho l'anniversaire de ta naissance dans le
monde, et  tu peux en avoir  une joie bien fondée, parce qu'en un tel  jour,  par la
puissance de Ma Volonté d'Amour, tu es incluse dans les rangs de Mes enfants,
c'est-à-dire  dans  les  rangs  des  enfants  de  Dieu,  à  partir  des  rangs  ternes  des
créatures condamnées. [HiG.02_49.06.26.02]

Fête d'anniversaire correcte (14-10-1850)
Le Seigneur félicite ici une bonne personne du cercle d'amis/de connaissances de
Jakob Lorber !  L'anniversaire de la chair n'a de valeur que s'il  s'agit  du véritable
anniversaire  d'un être humain.  Chaque trois  cent  soixante-cinquième jour  suivant
n'est qu'un souvenir et, en tant que tel, n'a de signification que si, ce jour-là, l'homme
se souvient de sa naissance avec gratitude dans son cœur envers Moi et prend de
bonnes et fermes résolutions en Mon nom pour organiser sa vie ultérieure de plus en
plus selon Ma volonté et selon Mon ordre, en Me demandant la force et l'aide, que Je
ne  refuse  certainement  pas  à  celui  qui  Me  la  demande  ne  serait-ce  qu'un  peu
sérieusement dans sa vie.

Celui qui célèbre ainsi l'anniversaire de sa naissance terrestre a bien agi et a aussi
donné une vraie valeur à ce jour devant Moi. Tout le reste, comme les félicitations,
les cadeaux et autres, n'a aucune valeur devant Moi et va même parfois à l'encontre
de  Mon  bon  plaisir,  en  particulier  avec  les  personnes  qui  en  parlent  en  termes
élogieux et  qui  pensent  qu'elles sont  plus et  mieux ce jour-là qu'un autre.  Il  est
préférable pour Moi que tu ne te soucies pas tant de ton anniversaire, mais que
tu gardes toujours à l'esprit que tu as vieilli d'un an.

Bien sûr, il me serait très cher que tu aies aussi un anniversaire spirituel complet !
Alors,  puisque  tu  n'as  pas  un  anniversaire  spirituel  complet,  mais  seulement  la
moitié, je te félicite pour cette moitié. Car même la moitié d'un anniversaire spirituel
vaut mieux que mille anniversaires terrestres. Mais maintenant, efforce-toi d'atteindre
bientôt un anniversaire spirituel complet ! Tu auras ainsi tout ce dont la meilleure
partie de ton âme a soif. (HiG.02_50.10.14.01ff.)

Enfin,  le  Seigneur  dit  encore  quelque  chose  à  propos  des  anniversaires  :  "Les
anniversaires du monde viennent aussi de Moi, le Seigneur de tout ce qui est et de
tout ce qui devient.

Cependant, je préfère les anniversaires de l'esprit avec les jours de mort de la chair
(du  corps)  aux  anniversaires  réels  de  la  chair,  qui  sont  maintenant  souvent
extrêmement misérables et insatisfaits. Par le jour de la mort de la chair, j'entends et
je comprends seulement la disparition de toutes sortes de désirs et de convoitises
mondains,  parce  qu'aucun  esprit  humain  et  aucune  âme  ne  peuvent  renaître
pleinement  dans  le  vrai  royaume  des  cieux  tant  que  les  soucis  mondains
s'accrochent à l'âme affligée. (Dons célestes, partie 3)
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Dieu a envoyé son Fils
Mais quand les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé son Fils, né d'une femme et
soumis à la loi, afin qu'il rachète ceux qui sont sous la loi, et que nous obtenions la
filiation. [Gal.4:4]

Le sens de cette déclaration doit être compris de la manière suivante : Dieu le Père,
qui n'a ni commencement ni fin, a envoyé son Fils sur terre, dans la plénitude des
temps fixés d'avance et  de toute éternité,  pour la rédemption de l'homme perdu,
après l'avoir présenté par des signes et des prodiges en très grand nombre. En effet,
le  Saint-Esprit  a  fait  naître  dans  son  peuple,  en  prophétisant,  ce  qui  avait  été
annoncé d'avance par la première vocation d'Adam, à savoir que le Libérateur de
l'homme viendrait.

Alors vint le Fils de Dieu, revêtu de l'humanité, dont les hommes ne pouvaient voir
l'éclat de la divinité, puisqu'ils le voyaient, pour ainsi dire, comme un autre homme ;
cependant  il  se  révéla  à  eux  d'une  manière  différente  de  celle  dont  vivent  les
hommes, c'est-à-dire sans la jouissance du péché, mais de telle sorte qu'il mangeait,
buvait, dormait et se vêtait lui-même, sans aucune tache d'erreur. Mais lorsque les
Juifs et  beaucoup d'autres l'ont vu, ils ont douté qu'il  soit  le Fils de Dieu, ils  ont
obscurci leur connaissance et n'ont pas reçu avec foi les choses admirables qui le
concernaient, mais ils se sont tournés vers la dureté des rochers, comme le serpent
d'herbe se cache dans les hauteurs rocailleuses. [Source Hildegarde de Bingen].

Tu m'as envoyé dans le monde
Ap 12,10 : "Maintenant le salut est arrivé, ainsi que la puissance et la royauté de
notre Dieu, et l'autorité de son Christ, car l'accusateur de nos frères, qui les accusait
jour et nuit devant notre Dieu, a été mis hors d'état de nuire. 

Ils l'ont vaincu par le sang de l'agneau et par la parole de leur témoignage, et ils n'ont
pas aimé leur vie jusqu'à la mort."
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Père, parce que je suis ton Fils, regarde avec l'amour avec lequel tu m'as envoyé
dans le monde et contemple mes plaies par lesquelles, à ta demande, j'ai racheté
l'homme.  Je  te  les  montre  afin  que  tu  sois  miséricordieux  envers  ceux  que  j'ai
rachetés et que tu ne les effaces pas du livre de la vie ; mais par le sang de mes
plaies, je les ramènerai à toi dans le repentir, afin que personne ne se moque de
mon Incarnation et de ma Passion et ne les livre à la destruction. 
Maintenant donc, tous ceux qui ont le désir de quitter le vieux serpent et de retourner
à leur Créateur, prenez garde que Moi, le Fils de Dieu et de l'Homme, j'ai montré à
Mon Père Mes blessures pour vous. 

Par conséquent, pliez même vos genoux, que vous avez souvent inclinés à la vanité
d'une résistance déraisonnable à votre Père, qui vous a créés et qui vous a donné
l'esprit de vie, dans la pureté de la foi. Confessez donc pleinement vos péchés du
fond du coeur, afin qu'il vous tende sa main puissante et invincible, à vous qui êtes
encore dans la misère du corps et de l'âme. 

Chaque  fois  que  le  Père  tout-puissant  est  irrité  par  les  mauvaises  actions  des
hommes, son Fils  lui  montre ses blessures, apparemment pour  qu'il  épargne les
hommes. Car lui-même n'a pas épargné son corps. Ainsi, les brebis qui lui ont été
enlevées seront  retirées dans son sang.  Sa blessure restera donc ouverte aussi
longtemps que l'homme demeurera dans le monde et qu'il péchera. C'est pourquoi
ce même Fils de Dieu exige des hommes qu'ils fléchissent les genoux devant son
Père tout-puissant aussi souvent qu'ils méritent son jugement. À cet égard, en raison
des  blessures  qu'il  a  subies  dans  sa  chair  et  sur  lesquelles  son  Père  veille  en
permanence, il  doit  les délivrer de tout mal.  [Source :  Liber Divinorum Operum -
Hildegard von Bingen].

Les lettres saines ou malsaines de l'âme se reflètent sur le visage.
Le Seigneur peut guérir  toute maladie (Ex.  15:26 ;  23:25 ;  Deut.  7:15) et  (Esaïe
33:24) Ces prophéties font référence à la guérison physique (Esaïe 35:5, 6). Lorsque
Jésus  était  sur  terre,  il  a  guéri  les  malades  physiquement  et  spirituellement,
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accomplissant ainsi la prophétie messianique : "Il a pris sur lui nos maladies et s'est
chargé de nos souffrances" (Matthieu 8:14-17 ; Ésaïe 53:4).

Nos yeux émettent une certaine lumière en fonction de l'état intérieur, qu'il soit chaud
ou froid. Nous pouvons souvent le constater chez les animaux de compagnie, dont
les yeux brillent souvent d'une lumière intense, en particulier chez les chats. Aucun
humain ne peut cacher son rayonnement, même s'il veut cacher son état intérieur
profond. Le visage en dit long. Les connaisseurs le savent !

Par  conséquent,  une  âme  souillée  laissera  des  marques  ou  des  impressions
désagréables sur le visage. Chacun doit regarder l'autre en face pour montrer qu'il
est d'une origine supérieure. Les yeux reflètent toutes nos pensées, nos sentiments
et nos actions. Oui, c'est tout l'être, toute la création qu'ils irradient, selon l'état des
personnes.  L'âme reflète les hiéroglyphes du visage.  Celles-ci  sont inscrites
dans les lignes du visage.

Les forces de la pensée de notre Créateur remplissent tout ce qui est imaginable, y
compris les espaces extérieurs et  l'infini.  Dieu est  toujours en train de penser et
l'homme est toujours en train de penser aussi. Nos pensées remplissent les cellules
physiques qui opèrent au plus profond de notre corps.

Les douleurs musculaires chroniques trouvent souvent leur origine dans un mode de
vie ou de pensée erroné. 

Ces  cellules  sont  souvent  remplies  de  soucis  et  de  ruminations.  La  douleur  est
cristallisée, matérialisée. En conséquence, les muscles ne bougent pas toujours de
manière fluide et font parfois mal. Les cellules vitales sont bloquées ou coincées. Les
informations et les pensées non traitées sont pour ainsi dire gelées. Les maladies
sont dans la plupart des cas le résultat d'une pensée erronée. La peau, par exemple,
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est le reflet de l'âme. Des parties décolorées de la peau ou des verrues peuvent être
le résultat d'un certain état d'âme. 

Tout le monde ne sait pas que la pensée est étroitement liée au système nerveux.
Les nerfs  servent  de  conducteurs  d'électricité.  Ceux qui  bloquent  leur  pensée le
remarquent à la vibration de leurs nerfs physiques. Si le rayon de votre visage est
toujours fixé sur Jésus, le plus grand médecin naturel et sauveur, il est très proche
de vous.

 



18      Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager !

Tu peux déposer ton don apprécié sur le numéro de compte suivant:

JLBI Gerard Nordhorn (D)
Volksbanque BLZ 280 699 56
Banque nombre 101 840 2300
IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300
SWIFT-BIC GENODEF1NEV

État du crédit bancaire……      le 15 juillet 2024            +        657,90€
Frais internationaux Août 2024       août 2024                       -       100,00 €
Banque costs (intérêt bancaire)                     le 31juillet 2024                          -           4,95 €
Donation de Matthias B.de S. du district de Münster (Dld) en 08-2024 (merci beaucoup)+         30,00€
Solde bancaire au 15 août 2024                          +       582,95€
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